

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2014 - François Jaumeau

Les 10 ans du Feu aux Planches - 17 juillet 2014

Fêter un dixième anniversaire donne toujours lieu à de belles fêtes. La compagnie théâtrale "Le feu aux planches" de Châtelus-Malvaleix (Creuse) n'a pas échappé à la règle en proposant une pièce créée pour l'occasion par les comédiens eux-même et tenant lieu de rétrospective des pièces jouées pendant cette dernière décennie, avec des anciens comédiens revenus exprès.

Les spectateurs, venus en nombre, ont pu (re) découvrir des morceaux choisis de ces pièces : "musée haut, musée bas" de Jean-Michel Ribes, "le chat du rabbin" de Joann Sfar ou encore "le portrait d'Isidore" ont enthousiasmé une salle remplie de bon nombre d'habitues de ces acteurs amateurs.

Une belle longévité à saluer ! On attend avec impatience la pièce de l'an prochain...

Francois Jaumeau